

Les lilas, le 28/02/2014

## Lettre ouverte aux candidats

Madame, monsieur les candidats aux élections municipales de 2014.

Notre syndicat CGT souhaite connaître les positions des candidats aux élections municipales pour la ville des Lilas, concernant le personnel communal, afin d'en informer les agents.

Nous vous demandons de nous faire connaître votre positionnement sur les différents sujets qui intéressent notre syndicat:

- Le COS (Comité des œuvres sociales), création d'un CASC (Comité d'action sociale et culturelle).
- La titularisation des contractuels.
- Le régime indemnitaire.
- Le maintien des avantages acquis.
- La réforme des rythmes scolaires.
- Politique sur la création de postes et d'avancement.
- Positionnement sur l'Intercommunalité et le Grand Paris.

Nous restons à votre disposition pour vous rencontrer.

Recevez madame, monsieur les candidats aux élections municipales de 2014, nos respectueuses salutations.

Pour le bureau,

François Le Douarin



Ce courrier a été communiqué aux 5 candidats, têtes de liste, aux élections municipales sur la ville des Lilas, en 2014 : Mme SAMSON Christine (Lutte ouvrière faire entendre le camp des travailleurs) ; M. GUIRAUD Daniel (Innovation, Solidarité et Concertation : Tous ensemble pour les Lilas) ; Mme GRAND Virginie (Unis et engagés pour les Lilas) ; M. DUSSUD Fabien (Unité et résistance) ; Mme LENTAIGNE Marie-Geneviève (Les Lilas autrement).